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代 表 質 問 通 告 者 一 覧 

         令和２年１２月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

 

１ 

 

 

彩風すわ 

小 泉 正 幸 

 

（補助議員） 

小 山 博 子 

 

 

 

１．令和 3 年度予算編成の市長方針について 

（１）予算編成方針 

（２）歳入見込み 

（３）歳出方針 

 

２．補正予算による事業の進捗、効果について 

（１）緊急経営対策資金等の融資状況 

（２）がんばる事業者応援給付金等の実績 

（３）各種官民連携事業の進捗状況 

 

３．柳並線竣工に伴う周辺整備について 

（１）上諏訪駅西口開発の具体的計画 

（２）老人福祉センターの今後 

（３）諏訪湖外周道路周辺の駐車場、サイクリングロード 

（４）上諏訪駅とのアクセス 

 

４．諏訪市公共施設等総合管理計画による公共施設の床面積

10％削減について 

（１）当初計画、進捗度（評価基準） 

（２）削減計画におけるすわっチャオの位置付け 

（３）諏訪広域での施設共同使用による統合削減計画 

（４）廃止後施設の利用計画 

 

５．諏訪日赤病院について 

（１）日赤病院の諏訪市に対する貢献 

（２）諏訪市からの拠出金 

 

６．爆破予告の対応等について 

（１）マニュアルの有無（対応状況） 

（２）情報共有体制（庁内、庁外） 

 

７．行政の無謬神話（呪縛） 

（１）自治体としての取組 
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（２）ワーケーション（リモートワーク等）における試行 

状況 

 

８．ウィズコロナ、アフターコロナ 

（１）学校、公民館の対応、今後の計画 

（２）蓼科保養学園の対応、今後の計画 

（３）花火をはじめとする観光振興について 

 

９．受動喫煙防止条例制定（新聞報道） 

（１）これまでの経緯 

（２）真意(具体的内容) 

（３）今後の計画等 

 

１０．すわまちくらぶについて 

（１）4 月以降の経過 

 

 

２ 

 

あしたの諏訪 

小 松 孝一郎 

 

（補助議員） 

岩 波 万佐巳 

 

１．新型コロナ禍における子どもたちへの影響をどのように

捉えているのか 

（１）子どもたちのこころの変化 

（２）教育現場の現状と課題 

 

２．学習や行事の遅れに対する挽回状況 

  

３．新たに始まった英語教育の状況と課題対応 

 

４．新たに始まったプログラミング教育の状況と課題対応 

 

５．前倒しされた GIGA スクール構想の状況と課題 

（１）端末の導入およびネットワーク環境整備の状況 

（２）導入後の活用についての検討状況 

（３）見えてきた課題とその対応 

 

６．ゆめスクールプランについて 

（１）上諏訪小中学校の開校準備状況と課題対応 

（２）小中一貫校に対する市民の理解度 

（３）今後の進め方 

 

７．教職員の著しい負担増とその対応 
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（１）新型コロナ対応、新学習指導要領対応、GIGA スクー

ル対応 

（２）サポート制度、民間活用 

 

８．With コロナ After コロナでの教育に対する教育長の考え 

 

９．With コロナ下での教育行政に対する市長の思い 

 

 

３ 

 

日本共産党 

諏訪市議員団 

井 上   登 

 

（補助議員） 

廻 本 多都子 

 

 

１．新型コロナウイルス感染再増加（第３波）に対する対応に

ついて 

（１）ＧｏＴｏキャンペーンと感染予防 

（２）コロナ禍の自殺予防等のケアについて 

（３）経済状況、倒産、雇用、失業対策 

（４）諏訪市プレミアム付飲食券等について 

（５）給付金、支援金について 

（６）国保の減免について 

  

２．国道２０号バイパスについて 

（１）説明会で参加者から受けた質問、意見について 

（２）今後の課題について 

（３）通勤バイパスとの関係について 

 

３．ゼロカーボン、気候非常事態宣言に関して 

（１）長野県グリーンボンドへの投資について 

（２）効果的タイミングについて 

（３）諏訪市の目標について 

 

 


